

LOS INCAS EN EL ACTUAL ECUADOR

LOS INCAS EN ECUADOR

- La expansión territorial hacia el Chinchaysuyo (actual Ecuador) tuvo lugar hacia mediados del siglo XV y culminó en las primeras décadas del XVI
- tuvieron mayor dificultad en dominar a los Cañaris y Puruháes con quienes aplicaron una estrategia muy común : el sistema amistoso de reciprocidad.



SELECCIONA LA RESPUESTA CORRECTA

A) ¿CUÁL FUÉ EL ORIGEN DEL PUEBLO INCA?

B) ¿POR QUÉ EL PUEBLO INCA FORMABA ALIANZAS Y OTRAS VECES SE ENFRENTABAN?

C) ¿EN QUÉ AÑO SE DIO INICIO A LA EXPANSIÓN DEL TAHUANTINSUYO?

D) ¿QUÉ EMPERADOR ENPEZÓ LA EXPANSIÓN DEL TAHUANTINSUYO?

E) ¿CUÁLES FUERON LAS CUATRO REGIONES EN LAS QUE ESTABA DIVIDIDO EL TERRITORIO DEL IMPERIO INCA?

F) LA CIVILIZACIÓN INCA SE EXTENDIÓ DESDE

HASTA OTROS TERRITORIOS SUDAMERICANOS CONFORMANDO EL GRAN IMPERIO LLAMADO.....

G) LOS TERRITORIOS QUE CONFORMABAN EL TAHUANTINSUYO FUERON:

H) TÚPAC YUPANQUI AL LLEGAR A TIERRAS ECUATORIANAS SE ENFRENTÓ CON LOS PUEBLOS:

I) TUPAC YUPANQUI TUVO UN HIJO LLAMADO:

J) A LA MUERTE DE TUPAC YUPANQUI QUIEN CONTINUÓ CON LA CONQUISTA.